

Papa condena auge de criminalidad en Italia

Ciudad del Vaticano, febrero 6. (AP). (Por José Torres). El Papa Paulo VI calificó hoy de "progresiva decadencia social y ética", lo que describió como "impresionante difusión del crimen" en Italia.

Ante varios millares de fieles reunidos en la Plaza de San Pedro para recibir su bendición dominical, el Papa expresó:

"Tenemos a veces la humillante impresión de que el aparato soberano para la protección de la vida y la ley no está frecuentemente a la altura de su sagrada función".

Todos los medios de comunicación social,

dijo el Papa, "nos dan cada día noticias que contribuyen a un creciente sentimiento de humillación y nos compelen a observar una progresiva, aun cuando episódica, decadencia en los campos ético y social y una impresionante difusión del crimen".

"¿A dónde ha ido a parar la digna y limpia conciencia que una vez tuvo nuestro pueblo (el italiano)?", se preguntó el Sumo Pontífice.

El Papa no entró en detalles, pero sus afirmaciones fueron una clara referencia a la ola de secuestros, robos y violencia política

— Pasa a la página 50 —

Pinochet denuncia a quienes intentan socavar su gobierno

Quechumalal, Chile, febrero 6. (Latin). El presidente Augusto Pinochet denunció aquí que "ex políticos desplazados" y "aventureros" tratan de socavar la estabilidad del gobierno militar porque les desespera la creciente estabilidad económica y social de Chile. Hablando ante un millar de dirigentes juveniles, que han desarrollado durante dos meses actividades agrícolas en esta región de la provincia de Cautin, en el sur de Chile, el mandatario expresó que tales esfuerzos están condenados al fracaso.

"Fracasarán quienes pretenden debilitar la confianza del pueblo en el actual gobierno, porque basta sólo mirar hacia atrás cuando el desorden, la inmoralidad, la es-

caez, la destrucción del país se enseñoreaba en la nación", dijo.

Senda del orden

El mandatario destacó que en este momento Chile camina por la senda del orden, la seriedad y el

— Pasa a la página 38 —

Ejército mata a dos guerrilleros en Colombia

Bogotá, Feb. 6 (Latin). Tropas regulares del ejército abatieron a dos guerrilleros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) durante un combate registrado a 100 kilómetros al noreste de aquí, informaron hoy fuentes periodísticas.

La versión, publicada hoy por el diario local "El Tiempo", señala

— Pasa a la página 15 —

Urgen a E. U. para que evite baño de sangre en Rhodesia

Zanzibar, febrero 6. (Latin-Reuter). (Por Peter Sharrock). Presidentes africanos urgieron la mediación diplomática de Estados Unidos para evitar un baño de sangre en Rhodesia. El presidente zambio, Kenneth Kaunda, dijo a los periodistas que había sugerido a Andrew Young, primer embajador negro de E. UU., en las Naciones Unidas y consejero del presidente Jimmy Carter en asuntos africanos, "la intervención norteamericana de tipo pacífico al objeto de impedir un estéril derramamiento de sangre" en Rhodesia.

Young también conversó con el presidente Julius Nyerere de Tanzania, que encabeza a los cinco Estados africanos directamente confrontados al régimen blanco de Rhodesia.

Dijo que había encontrado en Nyerere un interlocutor "más mo-

derado" de lo que esperaba y perfectamente consciente de los límites de la acción norteamericana.

El enviado de Washington trata de conocer la opinión de la Africa Negra tras el fracaso del último plan británico sobre acceso al gobierno de la mayoría negra en su colonia secesionista.

Tras su reunión de 70 minutos con Young, el presidente Kaunda declaró: "Gran Bretaña es la

— Pasa a la página 65 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVA DESASTRE. Cheektowago, N. Y., Feb. 6 (AP). Enviado por su padre, James Earl "Chip" Carter (izquierda), observa las consecuencias que las tormentas de nieve han provocado en Cheektowago, Estado de Nueva York. Junto al hijo de Carter la asesora presidencial Margaret "Midge" Constanza.

Sin boato celebró Isabel II bodas de plata en el trono

Windsor, Gran Bretaña, febrero 6. (UPI). La reina Isabel II celebró hoy sin solemnes ceremonias ni boato sus bodas de plata como soberana del Reino Unido, reunida con su familia en el castillo de Windsor. La recordación difirió bastante de la del día de su ascensión al trono, el seis de febrero de 1952, cuando de princesa pasó a ser soberana inmediatamente después de la muerte de su padre, el rey Jorge VI.

La reina, de 50 años de edad, asistió hoy junto con su esposo el príncipe Felipe y otros miembros de la familia real a los servicios religiosos celebrados en la capi-

lla del castillo.

La pareja real partirá en breve para realizar un viaje por los países de la mancomunidad británica, que durará siete semanas y en

— Pasa a la página 15 —



RECIBE AUTOGRAFO. Landover, Md., febrero 6. (AP). Amy Carter, hija menor del presidente Carter, sonríe tras obtener una foto autografiada, ayer, de la patinadora Dorothy Hamill.

"Satélite espía" puso ayer en órbita Estados Unidos

Cabo Cañaveral, Florida, febrero 6. (UPI). Un satélite espía fue puesto hoy en órbita desde el centro espacial J. F. Kennedy, para detectar los lanzamientos espaciales que se realicen en la Unión Soviética y China. El satélite lleva también un nuevo equipo destinado a bloquear los esfuerzos soviéticos para desarrollar un satélite cazador que podría neutralizar los de otros países.

La fuerza aérea emitió un breve comunicado diciendo solamente que esta madrugada se efectuó con éxito "un lanzamiento secreto empleando un "coñete" Titán IIC".

Los residentes cercanos a la base fueron despertados por un gran ruido y pudieron ver, desde un radio de 80 kilómetros, el resplandor rojizo del sistema impulsor

— Pasa a la página 38 —

Carter proclamó en 9 condados de N. York "estado de desastre"

Washington, febrero 6. (AP). (Por Richard E. Meyer). El presidente Jimmy Carter proclamó ayer el Estado de Desastre en nueve condados del Estado de Nueva York contiguos a la ciudad de Buffalo, calificando de "extremo y severo" el impacto paralizante de la nieve y el frío en esa región del país. "Esto es algo que se hace en raras ocasiones, sólo en circunstancias excepcionales" declaró Carter al firmar la declaración.

El presidente subrayó que ya se había declarado el estado de emergencia en la zona, pero recalzó que esta proclamación "provee asistencia federal de mucho

mayor alcance".

Asistencia federal Mientras la declaración del estado de emergencia implica que el gobierno federal entregará personal y equipo a la región, la de-

— Pasa a la página 38 —



VISITA REAL. Estocolmo, Suecia, Feb. 6 (AP). Durante su breve visita oficial de hoy a Malmo, el matrimonio real sueco recibe cascos de bomberos

en la Brigada de Heleneholm. El rey Carlos Gustavo dirige una mirada de admiración a su esposa la reina Silvia.